
 
 
 
 
Le 05 décembre 2008 se tient un conseil d’administration au domicile de M. et Mme BAEZA 
Sont présents : 
 

  M. et Mme BRUYERE Christophe 
   M. et Mme BAEZA Franck 

   M. CHATAIN Stéphane 
 Mme TENDIL Françoise 
 

Est excusé : M. DUTREMOLET Thierry 
  
 
 

1. Rappel de l'ordre du jour : 
 
• Approbation du compte rendu du CA du 12/09/08 
• Les comptes 
• Repas au lycée hôtelier de Tain  
• Journée Afrique du samedi 18 avril 2009 
• Le projet 
• Mécénat d’entreprise 
• Questions diverses 

 
2.  Le compte rendu du CA du 12/09/08 est adopté à l'unanimité. 

 
 

3.  Les comptes 
 

• Anne nous fait l'état des comptes, nous avons en banque à ce jour 1 116,96 €. 
• Anne nous informe que nous avons eu plus d’entrées d’argent par rapport à ce que nous avions 

budgété dans notre prévisionnel. 
• L’argent que nous avons perçu avec le recyclage des cartouches d’encre et l’argent que nous 

allons percevoir avec Hooseek nous permet d’une part de payer les frais de fonctionnement de 
l’association et d’autre part d’avoir un léger bénéfice que nous pouvons réinvestir. Nous 
décidons alors à l’unanimité d’acheter un logiciel de comptabilité pour  faciliter la gestion de 
l’association. 

• Nous décidons d’ouvrir aussi un livret A qui est le livret bleu du Crédit Mutuel. 
• Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 
4.  Le repas au Lycée Hôtelier 

 
 

• Le repas aura lieu le jeudi 12 mars 2009. Les réservations ont été réalisées en 10 jours et nous 
pourrons compter 45 participants à cette soirée. Le prix du repas est de 40 € avec boissons 
comprises. 

• Concernant les boissons, la cave Jaillance de Die est d’accord de nous fournir de la clairette 
pour l’apéritif et le dessert. Il faut encore trouver le vin pour le repas.  
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• Nous devons demander aux participants qui ont réservé de bien vouloir donner leur règlement. 
Nous allons contacter le correspondant du journal local pour faire un article sur notre 
manifestation. 

• Lors de la soirée, nous allons prévoir un stand de présentation de l’association, nous pourrons 
peut être mettre des plaquettes sur l’association et son projet. 

• Nous pensons aussi mettre de la musique d’ambiance africaine lors de l’apéritif. 
• C’est une manifestation à renouveler certainement. 

 
5. Journée Afrique du 18 avril 2008 

 
• Au départ, nous avions pensé à une soirée conte. 
• Nous avons eu notre première réunion d’organisation le 5 novembre 2008. 
• Il a été convenu d’un commun accord que la journée débuterait entre 14 et 15 h. 
• Il a été évoqué plusieurs pistes (expo photo, peinture, contes, musique, danse, artisanat, 

buvette). Tout doit être en relation avec l’Afrique. 
• La prochaine réunion aura lieu le 14 janvier 2009 

 
6. Le projet 
 

• Carine nous expose l’avancement du projet. Une présentation et la remise du matériel scolaire 
ont été organisées au mois de septembre dans l’école ETITI UBAHU. Nous avons reçu une 
vidéo et des photos de cette belle journée. Tous les enfants, le corps enseignant, les parents, 
notre correspondante locale étaient très heureux de cette journée. 

• Nous allons faire un compte rendu et une diffusion de cette vidéo dans les écoles qui ont 
participer au bol de riz à savoir : l’école de Clérieux et l’école d’Allex. 

• Nous devons maintenant travailler sur la suite du projet, à savoir la réfection des toilettes ou la 
réfection du toit. Consolatus doit nous envoyé un devis réactualisé concernant la réfection des 
toilettes. 

 
7. Le mécénat d’entreprise 

 
• Nous avons reçu la somme de 250 € dans le cadre du mécénat d’entreprise par la société 

Drôme Assainissement. 
• Nous avons envoyé un dossier à Peugeot Sovaca, c’est en attente de réponse et notre contact 

avec les transports Delacquis n’a pas pu aboutir, un rendez-vous est fixé à nouveau pour le 
mois de février 2009. 

 
8. Questions diverses 
 
• Subventions :  

- Nous avons reçu une réponse négative du conseil général. 
- Nous avons envoyé un courrier au député de la Drôme. 
 

• Site internet :  
- Traduction du site en anglais, nous avons deux réponses de personnes souhaitant aider à la 

traduction. Nous devons nous occuper maintenant de faire cette traduction. 
- Concernant le nombre de visites du site, c’est toujours en constante augmentation (soit 878 

visite en sept, 1510 visites en oct et 1710 visites en novembre 2008). 
- Nous allons aussi faire une remise à jour du site. 

 
• Recyclage solidaire :  

- Nous continuons à remettre des cartons de récupération des cartouches usagées. 
- Nous avons effectué un troisième enlèvement qui nous a rapporter 143,49 € soit un total de 

208,84  € pour l’année 2008 s’en oublier d’enlever les 20 € de frais sur l’année. 
- Nous décidons de créer une page partenaires sur notre site pour les cartouches d’encre. 

 
 
 



• Bol de riz : 
- L’école de Clérieux a décidé de reconduire le bol de riz avec notre association pour la 

deuxième année consécutive et nous récupère aussi des cartouches d’encre. 
 

• Courriers et mail reçus : Christophe nous fait part des courriers et des mail reçus.  
 

• Nous ne faisons pas de tombola mais nous gardons l’idée. 
 
• Nous allons envoyé la lettre info par courrier et par mail ainsi que la carte de vœux. 

 
 
Le Président clôture le conseil d’administration à 22h. 
 
Le prochain conseil d’administration aura lieu le vendredi 06/02/2009 à 19h30 chez Anne et Franck BAEZA (22 
rue de Vicherolle 26800 BEAUVALLON). 
 
 
 Le Président La Secrétaire 
 Christophe BRUYERE Carine BRUYERE 


